

► “Yo sé que Vargas se da cuenta que me lesioné grave, por eso no festejó el gol”, dice el arquero de Bolivia, Carlos Lampe.



Y le dedica duro recado a la Roja

Carlos Lampe rompe el silencio sobre el polémico gol de Eduardo Vargas

El arquero de Bolivia asegura que “perdona” al delantero de la Roja, pero recrimina la actitud del equipo chileno después del tanto.

Lucas Mujica

Carlos Lampe fue uno de los protagonistas del partido entre Chile y Bolivia. El veterano guardameta sufrió una grave lesión. “El cuerpo médico de la Selección Boliviana de Fútbol Absoluta comunica que luego de realizados los exámenes al jugador Carlos Emilio Lampe se tiene el siguiente diagnóstico: ruptura total del tendón de Aquiles derecho”, informaron desde la federación altiplánica.

“Se procederá con la operación en la Clínica Meds de Santiago de Chile al final de la tarde del 11 de septiembre para iniciar de forma inmediata su proceso de recuperación”, agregaron.

La jugada de la lesión ha dado la vuelta al mundo. Un jugador boliviano le cedió el balón a Carlos Lampe, pero este cayó al suelo sin poder controlar el balón. Esto lo aprovechó Eduardo Vargas quien se fue en solitario en dirección al arco, marcando el empate parcial en los 39'. El delantero de la Roja

fue recriminado duramente por sus colegas bolivianos.

Ahora, a dos días del papelón de la Selección, el guardameta de los forasteros relata lo vivido. “Fue una jugada desafortunada. Yo controlo muy bien el balón y al momento que intento dar un pase a mi compañero siento que se me suelta el tendón. La pelota queda muerta y ellos convierten el gol”, dijo a El Partidazo de Cope.

“Yo sé que Vargas se da cuenta que me lesioné grave, por eso no festejó el gol. Pero hay

que estar en su lugar, lo perdono por eso. Con la presión que tenían ellos, que estaban perdiendo, creo que cualquiera hubiese marcado el gol”, agregó.

El arquero, que militó en Huachipato, eso sí, espera que el artillero le dé su versión. “No he recibido alguna comunicación de su parte. Yo creo que lo que Chile sí debió hacer era ver cómo resolver la situación cuando yo salí en camilla... Podrían haber dejado que Bolivia hiciera el gol, pero luego igualmente la justicia divina hizo lo suyo”, cerró. ●